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代表挨拶 

 
第１グループガバナー補佐(川崎南RC) 北條裕明様 

 

会長 簔口昌明様(川崎RC) 

 

 

牧島聡会長  

 

山口幸太直前会長 ・坂本将平直前幹事 

 

 

高後出席副委員長 

 

 

 

牧島 聡 会長 

 

1、7月5日15時から17時まで、ズームで開催される「地区ク

ラブ活性化セミナー」についてです。会長の私と谷中幹事、

それに上原公共イメージ委員長が参加する予定となって

おります。 

2、7月24日15時から17時まで、やはりズームで開催される「ク

ラブ奉仕プロジェクト委員長会議」についてです。これに

は、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、

青少年奉仕委員長から、最低でも1名の参加を求められて

いますが、当日は、当クラブ納涼夜間移動例会が行われる

ため、現在、出席者を検討中です。 

3、7月13日18時から第1グループの第1回会長・幹事会が開か

れることで、これには私と谷中幹事が出席します。  

 

 

谷中 努 幹事 
◎ 例会変更のお知らせ   

   川崎大師ＲＣ 

     ７月１９日(水) 休会（祝日週のため） 

     ７月２６日(水) 暑気払い移動例会   

   川崎マリーンＲＣ 

     ７月２０日(木) 休会（祝日週のため） 

     ８月３日(木)  夜間移動例会 屋形船 

 ◎ 週報を送ってくださったRC 

      ありません。 

 ◎ 本日の配布物 

     会報 6/26  山口会長年度 最終会報 

ガバナー月信・期首資料・会員手帳       

  

 

      関根親睦活動委員長 

納涼移動例会のご案内 

 

    

 

 

安東仁志副会長 
 

第1Gｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 北條裕明様 (川崎南RC) 

…本日は、川崎中央ロータリークラブ、牧島

聡会長年度の初例会に第1グループの会長幹

事と共に表敬訪問に参りました。貴クラブの

皆様より計画された親睦・増強・奉仕活動の

数々が、目標を上回り実り多い一年になりま

すよう、また会員各位の益々のご健勝を祈念

申し上げます。 

川崎RC 簔口会長・森幹事 

…本日は、新年度のご挨拶に伺いました。 

一年間宜しくお願い致します。 

川崎南RC 伊藤会長・俵谷幹事 

…本日は表敬訪問に参りました。新年度の順調

なスタートおめでとうございます。牧島会長、

谷中幹事のご活躍と貴クラブの益々のご発

展を心より祈念申し上げます。 

昨年度は当クラブの志村会員が地区ガバナ

ーを務めさせていただきました。地区大会な

ど貴クラブにも多大なるご協力をいただき、

誠にありがとうございました。今年度も引き

続きどうぞよろしくお願い申し上げます。 

川崎幸RC 守屋会長・小杉幹事 

      …本日は、表敬訪問に伺いました。牧島会長、

谷中幹事をはじめ貴クラブのご活躍に輝かし

いものとなります事を心よりご祈念申し上げ

ます。 

川崎大師RC 星野会長・奥山幹事 

…貴クラブの本年度第一回例会開催にあたり、

敬意を表し訪問させていただきます。 

本年度も貴クラブが益々のご降盛となりま

すことと会員皆様のご健康とご多幸を心よ

りお祈り申し上げます。本年度もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

直前会長・直前幹事 感 謝 状 贈呈 

出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1666回 44 43 34 9 79.06   

1664回 46 45 36 9 80.00   

会長報告 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 
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川崎ﾏﾘｰﾝRC 茶谷会長・西尾幹事 

…新年度表敬訪問に参りました。川崎中央ロー

タリークラブの皆様、新しい船出を心よりお

慶び申し上げます。牧島会長様、谷中幹事様

をはじめ皆様のご清栄と貴クラブのご隆盛を

心より祈念申し上げます。一年間よろしくお

願い申し上げます。 

新川崎RC 沼田会長・山下直前会長 

…皆さん今日は、表敬訪問にお伺い致しました。

1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

牧島会員……第１グループガバナー補佐の北條様、第１グル

ープの各クラブの会長及び幹事の皆様、本日は、

ようこそお越しいただきました。。 

       川崎中央ロータリークラブの皆さま、１年間よ

ろしくお願いいたします。 

谷中会員……北條ガバナー補佐、各クラブの会長幹事の皆様

表敬訪問ありがとうございます。 

会員の皆様牧島年度の1年間よろしくお願いし

ます。 

川島会員……牧島年度の出発をお祝いします。理事・役員の

皆様よろしくお願い致します。 

松本会員……①北條ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いし

ます。 

②第１Ｇの会長幹事様ようこそ。 

③牧島会長はじめ三役理事役員の皆様一年間

のご活躍を期待しております。 

青木会員……新年度のあたり第1グループガバナー補佐、会

長幹事様表敬訪問ありがとうございます。今年

度牧島年度をよろしくお願い致します。 

森川会員……牧島年度の無事の一年間をお祈りします。皆様

楽しく参りましょう。 

石川会員……今日から牧島年度の始まりです。 

一年間よろしくお願い致します。 

木村会員……川崎中央ロータリークラブ牧島丸出航おめで

とうございます。輝かしい１年になることを期

待します。 

佐野会員……牧島会長、三役の皆様1年間よろしくお願い致

します。 

渡辺会員……第1グループガバナー補佐北條裕明様及び各ク

ラブの会長幹事の皆様ようこそいらっしゃい

ました。一年間宜しくお願い致します。牧島会

長健康第一にお願いします。 

上原会員……第1グループの会長幹事の皆様ようこそお越し

くださいました。 

牧島会長、安東副会長、谷中幹事をはじめ理事

役員の皆様1年間大変お世話になります。宜し

くお願いいたします。 

渡部会員……①牧島年度がいよいよ始まりますね。今年度も

よろしくお願いします。 

②他クラブの会長幹事の皆様1年間よろしくお

願いします。 

阿野会員……いよいよ牧島丸の出航ですね！ 

一年間よろしくお願いいたします！ 

伊藤(弘)会員…①牧島会長他三役、理事の皆様今日から1年

間よろしくお願いします。 

②事務所で集中して仕事していると25℃では、

身体が痛くなり27℃では熱く、現在は、26℃が

ちょうど良いです。年を取ると環境対応が悪く

なってきました。 

坂本(将)会員…①皆様こんにちは。牧島年度の三役、理事の

皆様頑張ってください。私は一番後でひっそり

としております。 

②北條ガバナー補佐様、第一グループの会長幹

事様ようこそいらっしゃいませ！ 

一年間よろしくお願いいたします。 

山口会員……牧島年度が順風満帆であることを祈念致しま

す。本日は、おめでとうございます。 

本多会員……いよいよ新年度ですね。牧島会長、安東副会長、

谷中幹事、本日から1年間どうぞよろしくお願

いします。 

北條ガバナー補佐、第1グループ各クラブの会

長、幹事の皆様ご来訪ありがとうございます。 

石田会員……本日牧島会長年度船出ですね！三役就任ご挨

拶よろしくお願いします。 

萩原会員……牧島会長、安東副会長、谷中幹事、1年間宜し

くお願いします。 

長島会員……新たな牧島年度がスタートしますので、宜しく

お願いします 

森崎会員……牧島年度スタートおめでとうございます。皆さ

んで力を合わせて今年度も頑張りましょう。 

和田会員……新三役の皆さん、キックオフですね。よろしく

お願いします。 

関根会員……いよいよ新体制のスタートとなります。私は親

睦委員長の大役を承りましたので精一杯頑張

ります。 

皆様一年間よろしくお願い致します。 

坪井会員……今日から新年度よろしくお願い致します。 

瀧上会員……今日から新年度ですね。皆様よろしくお願いし

ます。私自身もフレッシュな気分で頑張ります。 

熊野会員……本日よりＳＡＡを務めさせて頂きます。皆様、

暖かい目で見守って下さい。新体制よろしくお

願い致します。 

𠮷川会員……皆さんこんにちは        

今日からまた新しい1年が始まります。 

この1年も皆さんと力を合わせて楽しい1年に

しましょう‼ 

夏の陽気になったので皆さん体調には気を付

けてください。 

安東会員……本日より牧島年度の始まりです。1年間よろし

くお願い致します。 

 

 

三役挨拶 

谷中 努 幹事 
今期、幹事を務めさせて頂きます谷中です。 

本日からスタートする緊張感と不安で、身が引き締まる思い

です。 

コロナ過で入会してからの 2 年間は、例会や活動行事が度々

中止になりましたが、昨年の山口年度で 1 年間すべてのスケ

卓 話 

1666回 35件 119,000円 累計 35件 119,000円 
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ジュールを経験できました。 

先日、新旧会長・幹事会に出席してガバナー補佐、他クラブ

の会長・幹事と短い時間でしたが、交流できて同じ仲間がい

る安心感を持てました。 

まだまだ経験不足ですが、牧島会長を全力でサポートして、

安東副会長と協力して、クラブ運営を円滑にしていくよう努

力してまいります。 

ロータリークラブの基本である奉仕活動、親睦活動で会員同

士の親睦が更に深まるように三役、理事、関根親睦委員長、

熊野ＳＡＡと協力していきます。 

1 年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

安東 仁志 副会長 
副会長としての職責を考えてみますと、会長の補佐は当然の

ことながら、クラブ管理運営として、その名の如く、クラブ

の運営の管理を行うことと考えます。 

当クラブの伝統と歴史を鑑み、当クラブの良さを最大限に引

き出せるような、運営をすることと、予算、会費の平等性を

重視した、運営の管理を行いたいと考えます。 

正に親睦と奉仕のバランス、友情とクラブの更なる発展に尽

力することであります。 

このような職責を、会長を補佐し副会長として全うしたく考

えます。 

一年後、「本年度は、良い年度だったね。」と振り返れること

を祈念し、当方の挨拶とさせていただきます。 

 

牧島 聡 会長 
今期の会長を仰せつかりました牧島です。 

 最初にこのお話があったとき、あまり出席率も良くなく、

どちらと言えば不良会員だった私に、なぜ？と思って、最初

はお断りしたのですが、複数の方からのお話を聞いて、本当

に私に務まるのかと思いながらも、引き受けることにいたし

ました。そして、引き受けるからには全力を出さなければな

らないと決意した次第です。それでも、まだ不安、特に5年

前に脳梗塞を患って入院し、退院した後は、たまに言葉が出

ないことがあって、人前で挨拶したりすることについての自

信がなくなり、その不安が相当残っていたのですが、と言う

か、まだ残っているのですが、先日、ガバナー補佐の北條様

が、当クラブに来て、自分もガバナー補佐なんか務まるのか

と不安だったのだけれど、ガバナー補佐になって、いろいろ

な人たちと縁を結ぶことができるようになると積極的に考

えるようになったというお話をされ、私もそのように積極的

に考えるようになりました。 

 皆様、精一杯務めますので、１年間どうぞよろしくお願い

いたします。 

 今年度RI会長のゴードンRマッキナリー氏は、RIテーマと

して、Create Hope in the World!「世界に希望を生み出そ

う」を提唱され、また、樋口明2590地区ガバナーは、ガバナ

ーテーマとして、「先達を敬い、未来を見据えて行動しまし

ょう！」を掲げられました。 

 私は、これらのテーマに共感し、会長スローガンを、「更

なる飛躍の年に、新しい奉仕活動を見つけ、実現しよう！」

としました。 

 当クラブは、女性会員１１名を含む総勢４４名、（女性会

員がちょうど25％を占めています。）皆さん非常に仲が良く、

活気のあるクラブです。まずは、このクラブの真の仲間とな

る会員を1人でも増やすように努めたいと思います。そして、

ロータリーについての理解を深めるため、新会員に対して研

修を行いたいと考えています。 

 また、納涼夜間移動例会、職場訪問、クリスマス家族会、

新春夜間例会、お花見夜間移動例会、一泊移動例会、山口直

前会長から引き継いだ新入会員一人一人に対する歓迎会、そ

れにゴルフやハイキング、さらには地区が行う予定の同好会

への参加などを通じて、ますます会員の親睦を深めます。 

 そして、その気の合った仲間たちで、地区の少年たちやハ

ンディキャップを持っている方々のスポーツの応援活動、地

区補助金の活用による「こどもがん患者」への支援活動、フ

ードバンク川崎への支援活動、紛争地域で苦しんでいる方々

への支援活動、フィリピンの子供たちへの里親支援活動、イ

ンターアクト・ローターアクトの支援活動のほか、さらに新

しい奉仕活動を見つけて実行して行きたいと考えています。 

皆様方のご協力とご支援を、どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

ありがとうございました。 

 
 

今週の担当者         阿野会員 

皆様一年間よろしくお願いいたします。 
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